

# てんのり

— 発行所 —  
 社会福祉法人一仁会  
 山口県周南市大字大河内一〇九番地の二  
 特別養護老人ホーム天王園  
 天王園シヨートステイ  
 天王園デイサービスセンター  
 天王園在宅介護支援センター  
 グループホーム天王園

## 特別養護老人ホーム

### 七夕行事

七月七日、利用者の皆さんが綺麗に飾りつけを行なった笹飾りを愛でながら、七夕会を開催しました。「たなばたさま」を合唱し、いなり寿司や海老の天ぷら、デザートのスイカ等に舌鼓でした。皆さんとても喜ばれた様子で、片山悦子さんは「健康やオシャレ、グ



ルメ等、短冊の願い事が全部叶うと良いですね」と感想を話されていました。

### 夏の演奏会

七月三日、防府市在住の柳さんご夫婦によるサクソフフォン演奏会が行われました。以前、下松市の吹奏楽団に所属されていた奥様が演奏を、ご主人が音響を担当され、たくさんのお曲を演奏していただきました。「ふるさと」や「いい日旅立ち」「上を向いて歩こう」等、



音楽に合わせて口ずさむ方も多く楽しい時間を過ごすことができたようで、演奏が終わると温かい拍手と声援を送っていました。高部敏子さんは「演奏者の方とも楽しいお話も出来ましたし、とても楽しかったです」と嬉しそうに話されていました。

### お好み昼食会

七月二十七日は土用の丑の日ということで、昼食はウナギの丼ぶりと季節の野菜、フルーツゼリー等を味わっていただきました。ウナギに含まれるビタミン成分が疲労回復や食欲増進に効果があると知られていますが、中村花子さん



は「夏バテ防止と言えば、やっぱりウナギ！これで今年の暑さも乗り切れそうです」と元氣よく話されていました。

## グループホーム

### 家族会

七月七日、家族会を行ない全員のご家族にお越しいただきました。初めに近況報告を行ない、意見交換をした後、体操や輪投げゲームで楽しみました。声援や笑い声が飛び交う賑やかな時間となりました。皆様の笑顔にお会いすることができ、とても良い会になったと思います。



# ショートステイ

あじさい見学

七月四日の午後、光市スポーツ公園へあじさい見学に出掛けました。赤青紫と満開に咲き誇



った様子を愛でながら記念写真を撮られたり、園内を散策されたりと楽しいひとときを過ごされました。谷口アヤ子さんは『天気も良いし、綺麗な花を見てとても嬉しいです。来年もまた来たいね』と話されていました。

## 大河内小七夕訪問

七月五日、大河内小学校二年生によるふれあい訪問が行われ、ミ



ニゲームや肩たたき、歌の合唱などを通して交流を深めました。最後は一緒に書いた短冊を笹飾りに付けて、握手を交わしながら、『また来てね』と声を掛け合い、別れを惜しんでいました。

# デイサービスセンター

感染症・食中毒対策

感染症等の予防の基本は正しい手洗いです。その手順を洗面台に貼り、励行を呼びかけています。流水で石鹸と汚れを洗い流した後ペーパータオルでしっかりと、水分を拭き取るようにしましょう。

## 大河内小学校二年生来園

七月五日、十二名の児童が七夕飾りを持参し、利用者の皆さんの『体に気をつけて元気でいたい』『等』の願い事を短冊に書き込んで、七夕飾りが完成しました。

その後、

児童から『元気でいてください』の声とともに手作りの首飾りがプレゼント



トがされ、心温まるひとときとなりました。

## 風鈴と朝顔

色付けした短冊に鈴を付けて風鈴を、段ボールで鉢を、折り紙で朝顔を作り朝顔の鉢植えが完成しました。風鈴が風に揺れると涼しげな優しい音色が聞こえてきます。あちこちから『涼しげで風情があるね』という声も聞こえてきます。



# 在宅介護支援センター

ランチ活動記

一人暮らしの方についての相談が同じ地区の方からあり、東部包括支援センターの職員と訪問してきました。記憶力の低下、冷蔵庫の中にほとんど何も入っていないことから、食事を作っている様子が無いなど心配な方ではありまし

たが、本人が自分は困っているという自覚がないので、サービスにつなげにくいケースでした。

友人が気にかけて弁当を届けてくれたり、一緒に買い物に連れて行ったりと、親しい人の気遣いで暮らしが成り立っているようでした。

訪問後、民生委員やもやいネットセンター等の関係機関と情報の提供・共有の場を持ちました。今後も連携して見守りを定期的に行なっていくことになりました。

# 7月誕生日の方々

- ☆小林 順治 様 …… 八十七歳
- ☆吉田キクノ 様 …… 九十八歳
- ☆渡邊 次子 様 …… 九十三歳
- ☆宮崎壽美江 様 …… 七十七歳



皆さんおめでとうございませう！



# 編集後記

日中の暑さも厳しくなり、厨房では万全の体制で食中毒予防に努めています。皆さんも手洗い、手拭き、規則正しい生活を心掛け、体調管理に気をつけていただきたいと思います。